

二〇二五年の運動をスタート 釜石・遠野地区

釜石・遠野地協 新春旗開きで意思統一

釜石・遠野地協は一月五日(木)釜石P-I-Tで「二〇二五年新春旗開き」を開催しました。「旗開き」には来賓の皆様や組合員約八十名が参加、二〇二五年の釜石・遠野地協の運動をスタートさせるとともに、交流を深めました。

「旗開き」は、安藤瞬副議長の開会に続き、主催者を代表して釜石・遠野地協の小島議長があいさつ、昨年十月、突如実施された参議院補欠選挙・衆議院選挙における選挙闘

争を振り返りながら、あらゆる闘いへの結集、奮闘の奮起を訴えました。引き続き、多数ご出席いただいた来賓を代表して連合岩手副事務局長の佐々木正人様、参議院議

員の横沢高德様、岩手県会議員の大久保隆規様から挨拶をいただき、推薦議員の三浦一泰市議員様のご発声で乾杯が行なわれました。

その後、「構成組織紹介」や女性青年委員会有志の進行による「お楽しみ抽選会」が行われました。「抽選会」には、各構成単組提供景品、労金釜石支店、こくみん共済○○○釜石支所提供の景品、地域振興を兼ねた、地協提供の地元の商品(海宝漬等)や食事券(牛牛(和の膳みや川)、イオンの一万円商品券等、例年より当選の確率がアップする中で大いに盛り上がりました。

最後に、千田和幸議長代行の閉会の言葉、小島議長による「団結がんばろう」の掛け声で、二〇二五年の運動の発展に関する意思統一を行い、快くスタートをきる事ができました。



小島議長からの挨拶



佐々木副事務局長からの挨拶



女性青年委員による抽選会



団結ガンバロウ!!!!

今回の旗開きの内容が「釜石情報ポータルサイト」に掲載されています。是非、ご覧ください。「緑とらんす」一月二十四日号で検索ください。



地域支援として、プレゼントされた虎舞キーホルダー

愛カンパ、被災地支援募金の呼びかけ! 倉本健幹事、山影幸副議長から



横沢高德参議院議員からの連帯の挨拶

**「虎舞キーホルダー」**

について



平田公民館の自主活動グループ「釜石トラ作りの会」(前川かな代表、会員10名)が作成した「虎舞キーホルダー」を参加者全員にプレゼントしました。

この活動は、東日本大震災で被災した平田地区の仮設上宅で支援活動をしていたNPO法人カリスタ釜石が被災住民にクラフトテープを使った籠づくりを教えたことがきっかけになっています。一般には一個、500円で販売している縁起ものです。「小学校の入学祝」にもプレゼントされているものでもあります。今後ともみなさんの支援をお願いいたします。★問い合わせ 平田公民館 TEL0192-27-9977

**多くの支援に感謝! 釜石市、遠野市社会福祉協議会へ手交!!!**



★遠野市社会福祉協議会へ手交 ★釜石市社会福祉協議会へ手交  
(菊池文正常務理事)(菊池事務局長)(八幡亘地域福祉係長)



釜石地区と遠野地区をそれぞれの社会福祉協議会へ運搬しました。



**連合・愛のカンパ(能登半島地震支援を含む)は、釜石地区と遠野地区を合わせて29,623円でした。感謝!**

**支え合いの心 歳末募金・フード支援**

年末に釜石・遠野地域協議会では、「歳末助け合い募金」、「フード支援」、「連合・愛のカンパ」の取組を行いました。

「歳末助け合い募金」は、釜石地区(日鉄釜石労組、全自交釜石支部、日鉄テックスエンジニア釜石労組、県交通労組釜石支部、岩教組南リアス支部釜石支部、労金釜石分会、遠野保育労、遠野支会、遠野保育労、労金遠野分会他)一万四千五百七十一円でした。「フード支援」は、(岩教組花北遠野支部遠野支会、全自交釜石支部、遠野教育児童会館、県交通労組釜石支部、釜石・遠野地域協議所他)でした。

「連合・愛のカンパ(能登半島地震支援含む)」は、(日鉄釜石労組、日鉄テックスエンジニア釜石労組、全自交釜石支部、岩教組南リアス支部釜石支部、保安協会釜石分会、労金釜石分会、遠野保育労、県交通労組釜石支部、釜石・遠野地域協議所)二万九千六百二十三円でした。多くの皆様の支援

に感謝いたします。ありがとうございました。

**遠野地区 新春旗開き開催**

一月三十一日(水)にありあ遠野交流ホールにて、遠野地区合同新春旗開きが約六十人の組合員等の参加で開催されました。

昨年に行っていた新春旗開きでは、例年行われていた披露のコーナーは割愛になりましたが、景品満載のお楽しみ抽選会で、大いに盛り上がりました。一万円の商品券をはじめ、沢山の景品が構成単組から提供されました。来賓として、社民フォーラム遠野支部事務局長の鈴木栄悦様、東北労働金庫遠野支店長関哲三郎



千田実行委員長の挨拶



大いに盛り上がった抽選会

様、こくみん共済の〇〇〇釜石支所長の長崎達雄様にご臨席いただきました。

千田和幸遠野地区実行委員長の、あいさつでは、「働く者の視点で、生活者目線による、賃金があたりまえに上がる社会の構築をめざしていくこと」、「今年の夏に実施される参議院選の重要性」が示されました。本旗開きで遠野地区の労働者の団結と労働環境の改善、賃金アップの運動を継続することが確認されました。



団結ガンバロウ! 力を結集して